

## ASESINATO DE HOMOSEXUALES Y PERSECUCIÓN DE ACTIVISTAS DE DERECHOS LGBTI EN HAITÍ

## Julio de 2013

El Secretariado Permanente de la Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (RedLad) y su Coordinación Temática de Diversidad Sexual, se unen a los más de 42 activistas y 19 organizaciones de derechos humanos en Haití, y alertan sobre el asesinato de dos homosexuales en el marco de la marcha denominada "No al matrimonio gay en Haití", convocada por sectores políticos y religiosos conservadores.

Desde el pasado viernes 19 de julio, se desató una ola de violencia homofóbica en Haití a raíz de la marcha en contra del matrimonio igualitario. Activistas de los derechos de diversidad sexual están siendo amenazados directamente.

Si bien, las libertades de expresión, reunión y manifestación pacífica son derechos aplicados sin distinción alguna de etnia, religión, ideología o lengua, no obstante, la discriminación, la homofobia, el antipluralismo y la violencia son acciones contrarias a los derechos humanos y el ejercicio democrático.

En términos de derechos humanos, una mayoría no puede imponerse sobre una minoría al punto de coartar el ejercicio de sus derechos y libertades. La universalidad de los derechos humanos y su profundización es urgente en Haití y hechos tan lamentables solamente debilitan el arraigo democrático, fragmentan a la población y exacerban conductas de violencia y persecución ciudadana.

El Secretariado Permanente de la RedLad, plataforma de más de 520 organizaciones en defensa de los derechos humanos y la democracia plena, Miembro Oficial del Foro de Sociedad Civil de la Organización de Estados Americanos (OEA) y Capítulo Regional del World Movement for Democracy (WMD):

 Hace un llamado al gobierno haitiano para que brinde una exhaustiva investigación de los hechos y asegure además, amparados en artículo 19



de la Constitución Política que menciona la No Discriminación, la protección de la población LGBTI del país y sus defensores.

- Insta a la ciudadanía haitiana a fomentar los lazos de unidad, fraternidad y avance sustancial de los derechos humanos sin discriminación alguna, tal y como lo establece el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos y la Convención de la OEA sobre la erradicación de todas las formas de discriminación.
- Se solidariza con los activistas a favor de la diversidad sexual en Haití y hace un llamado a las organizaciones de la sociedad civil del continente para que expresen su preocupación sobre los lamentables sucesos, cuyas consecuencias constituyen un retroceso en el avance de la tutela de los derechos humanos de la ciudadanía haitiana.

Red Latinoamericana y del Caribe para la Democracia (RedLad).



Red-Latinoamericana-y-del-Caribe-para-la-Democracia

